

Pide SRE no descartar reforma migratoria (Reforma 09/12/13)

Pide SRE no descartar reforma migratoria (Reforma 09/12/13) Silvia Garduño Ciudad de México (9 diciembre 2013).- A pesar que la reforma migratoria se encuentra estancada en la Cámara de Representantes de Estados Unidos y de que las posibilidades de su aprobación en 2014 son bajas por ser año electoral, el subsecretario para América del Norte, Sergio Alcocer, afirmó que no hay que descartar que el País vecino apruebe un proyecto de ley. "Se nos ha mencionado en días recientes que se cancelaría la posibilidad de una reforma migratoria porque ocurre en un año electoral, la realidad es que la evidencia no es así, se han aprobado reformas migratorias en años electorales. "En este momento, si bien la probabilidad de que se discuta una reforma integral es muy baja, no hay que descartar el hecho de que en los próximos meses pueda resurgir como una posibilidad en función de los arreglos internos que haya en los dos partidos", informó. Entrevistado al término de la inauguración de la reunión del Consejo Consultivo del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME), destacó que la Cámara de Representantes ha sido clara en discutir el proyecto aprobado por el Senado en partes, y no de manera integral. Sin embargo, dijo que el hecho de que la Cámara de Representantes haya contratado a una persona con experiencia en materia de migración y de fortalecimiento del Estado de Derecho en estos temas, abre una oportunidad para que se pueda armar un proyecto interesante que se discuta el primer semestre de 2014. Antes, en su discurso ante los consejeros del IME, reiteró la posición de México en cuanto a respetar el proceso legislativo de la reforma migratoria en Estados Unidos. "El error más grande sería ser un obstáculo que pudiese descarrilar o dificultar un proceso", indicó. Dijo que más que afectar la reputación del Gobierno mexicano por involucrarse en el proceso de discusión de la reforma, se perjudicaría a millones de mexicanos en Estados Unidos. Precisó que México está a favor de una reforma migratoria en la Unión Americana que sea congruente con la realidad económica del país vecino y con la demografía de la región, lo que implica reconocer los flujos de los trabajadores, así como dar certidumbre y seguridad a los mexicanos que ya viven en EU. La reforma, abundó, debe buscar que se respeten los derechos de los migrantes sean respetados y que sus familias se mantengan unidas. Recordó que cuando el Senado de EU aprobó el proyecto de ley en materia migratoria, el Canciller José Antonio Meade expresó el rechazo de México por extender el muro fronterizo e incrementar la seguridad. Finalmente, refirió que desde que se puso en marcha un centro telefónico para informar a los migrantes sobre el proceso de reforma migratoria en Estados Unidos se han recibido 20 mil llamadas.